

Unknown Title

: 2023-01-25

200 veaux périssent dans un incendie à Saint-Flavien

25 janvier 2023 Caroline Dionne Accueil, Faits divers



Image d'illustration de Deposit photos

Un bâtiment agricole qui abritait environ 200 veaux, a été complètement détruit par les flammes, hier soir sur le rang Saint-Joseph à Saint-Flavien.

Le Service incendie de Laurier-Station/Saint-Flavien/Issoudun, été appelé mardi vers 23h10. Près d'une vingtaine de pompiers ont été déployés sur place.

Patrick Rousseau, directeur du Service incendie, a indiqué à *mabeauce.com* qu'à l'arrivée des sapeurs, l'incendie était déjà hors de contrôle. Un peu plus de deux heures ont été nécessaires pour maîtriser les flammes.

Le bâtiment de 150 pieds par 50 pieds qui abritait entre 150 à 200 veaux, est une perte totale. Les bâtiments situés à proximité ont été épargnés grâce aux manœuvres des pompiers.

La cause de l'incendie est inconnue pour le moment.



Image tirée de la page Facebook du Société de transport de Lévis - STLévis Officiel

Réunis en conseil général à Drummondville en fin de semaine, les militants du Parti libéral du Québec ont demandé à leur formation politique d'évaluer la possibilité de fusionner les sociétés de transport de Québec et de Lévis.

Selon *Le Soleil*, les libéraux souhaitent promettre aux gens de la région le développement d'une « vision globale » régionale en matière de transports.

Ils désirent ainsi fusionner la Société de transport de Lévis (STLévis) au Réseau de transport de la Capitale, pour créer une nouvelle Société de transport de la Communauté métropolitaine de Québec (STCMQ).

Les libéraux veulent également évaluer la création d'une voie dynamique sur le pont Pierre-Laporte et augmenter l'offre de service à la traverse Québec-Lévis.